

Evo Morales recorre la Chiquitanía y habla con pobladores afectados por incendios



La Paz, 28 ago (RHC) El presidente de Bolivia, Evo Morales, se reunió con pobladores de zonas afectadas por los incendios forestales en la Chiquitanía, ubicada entre el Gran Chaco y la Amazonía.

'Visitamos Ipías y conversamos con los vecinos de esta comunidad y de Taperas. Nos contaron que ningún presidente había estado ahí antes. Estuvimos junto a ellos para escuchar sus demandas de titulación de tierras, viviendas solidarias y agua potable', escribió el primer mandatario en su cuenta en la red social Twitter.

Las comunidades Ipías y Taperas son zonas donde las autoridades nacionales, junto a la Gobernación de Santa Cruz y cuadrillas de soldados de las Fuerzas Armadas, policías y voluntarios, realizan labores para acabar con los incendios, explica Prensa Latina.

'No los vamos a abandonar', aseguró el líder boliviano, al referirse a las acciones que se realizan en el país para enfrentar la emergencia ambiental.

El jefe de Estado sobrevoló las zonas afectadas por los incendios forestales, y colaboró con los brigadistas y voluntarios en las labores para extinguir los brotes de fuego detectados en inmediaciones de la comunidad Santa Rosa, en el departamento de Santa Cruz.

Morales realizó esas labores junto con los ministros de la Presidencia Juan Ramón Quintana y de Defensa, Javier Zavaleta, luego de reunirse con el Gabinete de Emergencia Ambiental en el municipio de Roboré.

'Fuimos al bañado de Otuquis, verificamos que no hay incendios en esa región, evitamos que pase a los países vecinos (...) En Concepción duele ver el incendio, aunque no afecte a las comunidades', expresó en un tuit.

Informó que hasta el momento se cuenta con 800 soldados, 450 policías, 21 ambulancias, 42 cisternas, helicópteros, aviones y el SuperTanker para enfrentar los incendios, mientras resaltó que felizmente no hay daños humanos.

Destacó la labor de los brigadistas, bomberos y voluntarios, a quienes se les garantizarán los implementos para continuar con las tareas de mitigación del fuego, afirmó.

El alcalde del municipio de Roboré, en Santa Cruz, Iván Quezada, destacó el apoyo del Gobierno a esa zona que constituye una de las más afectadas por las llamas.

Quezada se refirió a la presencia del presidente Evo Morales y de los ministros de Estado en el lugar del siniestro, y aseguró que los comunarios se fortalecen con el apoyo de las autoridades.

El Ministerio de Salud realizó hasta la fecha más de mil 350 atenciones médicas en las zonas más afectadas de la Chiquitanía.

Como expresara el presidente Evo Morales en un tuit, esta lucha se libra con el esfuerzo de los compatriotas, hombres y mujeres, que enfrentan juntos esta batalla contra el fuego.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/200211-evo-morales-recorre-la-chiquitania-y-habla-con-pobladores-afectados-por-incendios>



Radio Habana Cuba